

《单词百科:medulla是什么意思?medulla怎么发音?medulla的解释和用法》

英语单词medulla是什么意思?medulla怎么读?medulla怎么发音?简答网为您整理了medulla的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



medulla怎么读

medulla的读音:[mɪ'dʌlə]

medulla的意思

1、n. (拉丁语) 骨髓;髓质;

medulla的相关词组

- 1、adrenal medulla 肾上腺髓质;
- 2、medulla oblongata 延髓;延脑;

3、ovary medulla 卵巢髓质;

medulla的近义词

1、bulb n.球茎, 块茎植物;电灯泡;[解剖学]肿块;

2、medulla oblongata n.延髓;延脑;

3、myelin n.髓磷脂;

4、myeline 梅琳

medulla的反义词

1、cortex n.皮质;树皮;果皮;

medulla的双语例句

1、The adrenals usually appear normals, but occasional hemorrhages may occur in the cortex and medulla.

肾上腺一般正常, 但皮质部和髓质部中间偶而也出现血.

2、The adrenals usually appear normal, but occasional hemorrhages may occur in the cortex and medulla.

肾上腺一般正常, 但皮质部和髓质部中间偶尔也出现血.

3、ADH increases the urea permeability of tubule inner zone and decreases the blood flow in medulla.

增加内髓部集合管对尿素的通透性并减少肾髓质的血流量.

4、Blood from the medulla enters short, stout, thin-walled veins.

髓质血流汇入粗而短的薄壁静脉.

5、The parasympathetic innervation of the heart originates in the medulla oblongata.

支配心脏的副交感神经发源于延髓的迷走神经核.

6、The thymic cortex and medulla developed completely at stage 16.

胸腺皮质和髓质形成于16期.

7、Relative cerebral cortex of brain white matter, also known as the medulla.

相对大脑皮质白质又称为大脑髓质.

8、Large nerve Bundles connect the cerebellum to the medulla, pons, and midbrain.

小脑通过大的神经束与延髓、桥脑、中脑联系.

9、This part of the vertebrate brain has two divisions, the medulla and the cerebellum.

脊椎动物脑子的这一部分可分为两部分:脑髓和小脑.

10、The pons, the cerebellum and the medulla oblongata composed the hindbrain.

脑桥、小脑和延髓组成了后脑.

11、The descending vasa recta run in bundles into the medulla.

直血管降支呈束状进入髓质.

12、Objective To know the ultrastructure and function of synapse in mammal's medulla oblongata megacell reticular nucleus.

目的探讨哺乳动物延髓巨细胞网状核内突触的超微结构及其功能.

13、Fresh fractures medulla cavity, but old fractures were reamed.

新鲜骨折不扩髓,陈旧性骨折采用扩髓方法.

14、The remaining cortex is congested, as is the medulla.

髓质和余下的皮质呈充血状.

15、Objective To an optimal model of medulla-suppressed anemia mice for curative observation.

目的建立适用疗效观察的骨髓抑制性贫血小鼠模型.

以上是简答网为您整理的medulla怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助. 查看更多关于medulla的用法、medulla的释义、

medulla的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/medulla>

